

Liebe Berufsbildner*innen, liebe/r Lernende,

Wussten Sie schon...?

Jedes Jahr im Frühling organisieren wir die Talentförderung für Küchenberufe – und sie war bisher immer ein grosser Erfolg! Gemeinsam mit den Berufsfachschulen unterstützen wir motivierte Kochtalente in einem **3-tägigen Intensivkurs**, um ihr Potenzial zu entfalten und gemeinsam neue Trends zu entdecken.

Wie kann man dabei sein?

Qualifikation durch:

- Motivation und Leidenschaft für den Küchenberuf
- sorgfältigen Umgang mit Lebensmitteln
- präzises Arbeiten im üK 3

Die besten Talente werden direkt aus den überbetrieblichen Kursen (insbesondere üK 3) ausgewählt.

Einblicke in die Talentförderung

Unsere Kochtalente werden von renommierten Fachpersonen begleitet, darunter:

- Fabian Sängler – Pâtissier und Unternehmer (Chocolate Culinary)
- Raúl Garcia – Gourmetkoch und Unternehmer (R.C Concepts)
- Oscar de Matos – Sternekoch und Unternehmer

Sie ermutigen die Teilnehmenden, exklusive Zutaten zu verwenden, moderne Techniken zu testen und ihre Kreativität voll auszuschöpfen. So entstehen innovative, einzigartige Gerichte.

Wir freuen uns auf einen tollen üK 3 mit Ihnen und vielleicht sind Sie schon bald an der 3. Talentförderung vom 30. März bis 1. April 2026 mit dabei!

Herzliche Grüsse

Ihr G'ART Team

[Einblicke und Stimmen der Talentförderung](#)

